RC-Lenker stellen sich vor



Des Mannes liebstes Hobby ist meist immer noch sein Auto. Schon in jungen Jahren sind Jungs oft schon fasziniert von fahrbaren Untersätzen jeglicher Art. Welcher Junge hat nicht zu Hause ein ferngesteuertes Auto – und welcher Papa liebt es nicht, damit zu spielen?

In Oelde trifft sich regelmäßig eine Gruppe von Fans der Fahrzeuge in Kleinformat, um ihrer Leidenschaft zu fröhnen und mit den ferngesteuerten Wagen gegeneinander anzutreten. Aktuell haben sich über 20 RC-Modellbauer unter dem Namen "RC-Lenker" zusammen gefunden. Zum ersten Mal ha-

ben sie sich und ihr Hobby am FET der Öffentlichkeit vorgestellt.

Das Team plant eine Offroadstrecke zum Üben und sucht dafür noch ein passendes Gelände wie einen Acker o.ä. (ca. 1.000 qm groß), wo die Mitglieder sich mit ihren Modellen austoben können.

Wer zu Hause noch ein ferngesteuertes Auto stehen hat und selbst wieder gerne aktiv sein möchte, kann sich bei Thomas Abraham unter Tel. 01736104964 oder Sven Gielsdorf unter Tel 0179-4553672 melden. Alter ist egal und natürlich sind auch weibliche Modellautofans herzlich willkommen.

NEU! Jetzt mit Bild.